

# **#NAIDERCOP25 (QUINTA JORNADA) - LA SOCIEDAD CIVIL EN LAS CALLES DE MADRID LUCHANDO POR EL CLIMA.**

*Posted on 06/12/2019 by Naider*

Con motivo de la celebración de la COP25 en Madrid la sociedad civil también se ha movilizado. La ciudadanía en general ha acudido a manifestarse. Casi medio millón de personas se aglutinaron en las calles según las organizaciones. También destaca la cantidad de ciudadanía organizada en diferentes colectivos y organizaciones indígenas, sociales, civiles, culturales, de jóvenes, ecologistas, políticas, sindicales, etc.

En la tarde del viernes se ha llevado a cabo la marcha por el clima por las avenidas más conocidas de la capital, el paseo del Prado y el paseo de Recoletos. En un principio la marcha salía desde Atocha hasta nuevos ministerios, pero debido a la afluencia de gente la cabecera de la marcha se situó en la plaza de Neptuno. La marcha ha aglutinado a diferentes colectivos que se han ido colocando de manera ordenada a lo largo del paseo. Todos los colectivos se han unido con un mismo objetivo, presionar, presionar a los jefes de estados, empresas y grupos de presión reunidos en la COP. La ciudadanía también quiere ser un grupo de presión, en concreto el mayor de los grupos de presión.

Este mismo día Greta Thunberg ha llegado en tren desde Lisboa para participar de la gran marcha. Marcha de la que se ha tenido que salir por motivos de seguridad. La joven activista ha reaparecido en el escenario para dar otro de sus discursos. Ella llamó a las masas a movilizarse, tras casi tres décadas de reuniones de los gobiernos, las emisiones mundiales siguen al alza. Si no presionan la ciudadanía y los movimientos sociales por un cambio real, nadie va a conseguir que este cambio se dé.

Pero la de Greta no ha sido la intervención más destacada, a pesar de ser la más esperada y la que más audiencia atrajo. No fue la de la joven, ni tampoco las polémicas palabras del actor español criticando las políticas de movilidad del ayuntamiento de Madrid. La primera voz que se escuchó fue la de una mujer indígena de Brasil. Esta fue la primera candidata indígena en presentarse a la vicepresidencia de su país. Así como los pueblos originarios se situaron en la cabecera de la marcha junto con la ciudadanía chilena, Sonia Guajajara inauguró la ronda de discursos.

La excandidata, puso en el centro de la lucha climática la lucha que se está dando por la protección de la Amazonia y puso sobre la mesa que se está viviendo una guerra global. Una guerra contra todas las personas que defienden a la Madre Tierra y la vida en la tierra. Su mensaje fue claro: *Necesitamos descarbonizar las mentes de los gobernantes y de los poderes económicos, necesitamos reforestar los corazones de las personas y restaurar los espíritus de la humanidad. No tenemos mucho tiempo necesitamos actuar aquí y ahora.*

También quiso pedir socorro al mundo, ya que *Bolsonaro no es solo un problema para Brasil, si no una amenaza para todo el mundo.* También ha querido gritar al mundo que *La Amazonía está siendo incendiada y sus defensores asesinados cruelmente.* Su crítica ha sido dirigida a la destrucción de la naturaleza y al ataque a los derechos humanos. *Quieren recolonizar América Latina para imponer una única forma de vida añade.* Y por último concluye llamando a la lucha, cada una de nosotras es una guerrera por la protección del planeta, nuestras vidas y de las generaciones futuras.

**There are no comments yet.**